



Pièces	3 Pièces
Superficie	62 m²
Référence	6566399
Prix	660 000 €

La Turbie

Appartement à vendre (06320)

Appartement 3 pièces de luxe situé à 2 minutes du centre du village de La Turbie et à 8 minutes de Monaco. Cet appartement se trouve au dernier étage d'une petite résidence de 13 logements entourée de végétation méditerranéenne. Il est prolongé par une terrasse spacieuse de plus de 20m2 offrant une vue imprenable sur la mer et les collines à 180°.L'appartement comprend une entrée avec placard, un vaste salon/salle à manger avec cuisine américaine, deux chambres à coucher avec placards, une salle de bains avec baignoire, lavabo double vasque et un WC invité. Le tout s'ouvre sur la terrasse ...

Luxury 2-bedroom apartment located 2 minutes from the center of the village of La Turbie and 8 minutes from Monaco. This apartment is on the top floor of a small 13-unit residence surrounded by Mediterranean vegetation. It is extended by a spacious terrace of over 20m2 offering breathtaking views of the sea and hills at 180°.The apartment includes an entrance with closet, a large living/dining room with American kitchen, two bedrooms with closets, a bathroom with bathtub, double sink vanity and a guest WC. All open onto the terrace with sea view. It is equipped with an individual cooling and ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr